

IMPRESSUM

Redaktion Bernhard Stiedl (verantwortlich), Lukas Graf
Anschrift IG Metall Ingolstadt, Paradeplatz 9, 85049 Ingolstadt, **Telefon** 0841 934 09-0
 ► ingolstadt@igmetall.de | ► igmetall-ingolstadt.de | ► facebook.com/IGM.Ingolstadt
 ► instagram.com/igmetallingolstadt | ► twitter.com/IGMetall_IN

»Wir.Zusammen.Stark.« – gelungener digitaler Auftakt

KAMPAGNE Die IG Metall Ingolstadt geht die Herausforderungen der Zukunft gemeinsam an. Stark gehen wir in die Offensive.

Mit rund 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus den Ingolstädter Betrieben startete die Geschäftsstelle Ingolstadt Ende Januar einen digitalen Auftaktworkshop zur Kampagne »Wir.Zusammen.Stark.«.

Die Ausgangslage erläuterten die beiden Geschäftsführer, Bernhard Stiedl und Tamara Hübner, in einer emotionalen Rede. »Gemeinsam wollen wir weiter aktiv werden und



Bernhard Stiedl, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Ingolstadt



Tamara Hübner, Zweite Bevollmächtigte der IG Metall Ingolstadt

unsere gute Ausgangssituation in der Region nutzen, um auf aktuelle Fragen Antworten zu geben: Wie bleiben wir offensiv in der Vielzahl von unterschiedlichen betrieblichen und gesellschaftlichen Herausforderungen und wie können wir in Zeiten von Corona Beschäftigung sichern und Standards halten?«, so Tamara Hübner, Zweite Bevollmächtigte der IG Metall Ingolstadt. Bernhard Stiedl ergänzte: »Mit unseren engagierten Vertrauensfrauen und -männern, den Betriebsrätinnen und -räten und den Jugendvertretungen haben wir viel Kraft, um als IG Metall gestärkt aus der Krise herauszukommen.«

Kreative, erfolgreiche Formen der Beteiligung stellten in sogenannten Breakout-Sessions Kollegen von Aurora Lichtwerke und der Car-Software-Organisation vor. Konkrete Methoden, wie wir unsere Mitglieder in den Betrieben beteiligen können,

brachten die Kollegen Alexander Mohrlang und Carl Friedrich Bossert, beide IG Metall-Vorstandsverwaltung in Frankfurt/Main, den Teilnehmerinnen und Teilnehmern nahe. In einer Live-Schaltung mit Jörg Hofmann, dem Ersten Vorsitzenden der IG Metall, stand dieser unseren Fragen rund um die Tarifbewegung Rede und Antwort und sendete uns ein »herzliches Glück auf« und viel Erfolg für unsere Kampagne.

In einer digitalen Kneipe, mit Livemusik und anregenden Gesprächen ließen die Teilnehmenden die Veranstaltung ausklingen.



Jörg Hofmann, Erster Vorsitzender der IG Metall



Hubert Roßkopf

Erfolg durch Beteiligung und Zusammenhalt

Hubert Roßkopf, Betriebsratsvorsitzender Aurora Lichtwerke in Eichstätt:

»Unsere Ausgangsposition am Standort Eichstätt war der Schließungsbeschluss Anfang März 2020.

Die IG Metall Ingolstadt, die Vertrauensleute und der Betriebsrat wurden sofort aktiv. Mit Livebildern von Kundengebungen in der Aufsichtsratsitzung haben wir dem Arbeitgeber signalisiert, dass wir stark und dass wir viele sind.

Wir sind im Betrieb gewerkschaftlich sehr gut organisiert, dadurch funktionierte der Informationsfluss in die Gremien und zu den Kolleginnen und Kollegen gut und schnell. In der Öffentlichkeit erhielten wir starke Unterstützung aus der Region. So konnten wir die Schließung abwenden.

Es wurde ein Investor gefunden, gemeinsam mit vereinten Kräften haben wir es geschafft.«